

SALE OF LAND – 1021 THOMAS SPRATT PLACE

VENTE DE TERRAIN – 1021, PLACE THOMAS SPRATT

COMMITTEE RECOMMENDATION

That Council approve the sale of the said land, subject to any easements that may be required, to the Medical Council of Canada for \$1,850,000 plus HST, subject to adjustment to accommodate plans for a multi-use pathway as detailed in this report, pursuant to an Agreement of Purchase and Sale that has been received.

RECOMMANDATION DU COMITÉ

Que le Conseil approuve la vente du dit terrain, sous réserve de toute servitude nécessaire, au Conseil médical du Canada pour un montant de 1 850 000, TVH en sus, sous réserve d'un ajustement permettant l'aménagement d'un sentier polyvalent, tel que décrit dans le présent rapport, conformément à une convention d'achat et de vente reçue.

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Nancy Schepers, Deputy City Manager report dated 9 January 2013 (ACS2013-PAI-REP-0001) / Rapport de la Directrice municipale adjointe daté du 9 janvier 2013 (ACS2013- PAI-REP-0001).

BACKGROUND

The FINANCE AND ECONOMIC DEVELOPMENT COMMITTEE met on 21 JANUARY 2013 and because of the urgency of the item contained in this report, Council is requested to WAIVE the notice required under the Procedural By-law.

HISTORIQUE

Le COMITÉ DES FINANCES ET DU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE s'est réuni le 21 JANVIER 2013 et compte tenu qu'il est urgent de traiter l'article contenu dans le présent rapport, il est demandé au Conseil de RENONCER à l'avis prescrit au Règlement de procédure et d'étudier le dit rapport.